



VERS LA PAIX EN ALGÉRIE

LES NÉGOCIATIONS
D'EVIAN
DANS LES ARCHIVES
DIPLOMATIQUES
FRANÇAISES

15 janvier 1961 - 29 juin 1962



ALEM EL AFKAR

وزارة
الثقافة
ALGERIE

V E R S LA PAIX EN ALGÉRIE

Le 18 mars 1962, les accords d'Evian sont signés. Cinquante ans après, voici, extraits des Archives diplomatiques françaises, les textes, notes et procès-verbaux relatifs aux pourparlers qui ont abouti à une paix bien fragile et à l'indépendance de l'Algérie. Ces documents illustrent les vicissitudes et les difficultés de la négociation franco-algérienne : ils révèlent dix-huit mois de conversations, où dans le plus grand secret, émissaires et membres du gouvernement français ont négocié avec les délégués du Front de Libération Nationale.

Ce volume comporte également une postface rédigée par Charles-Robert Ageron, professeur émérite à l'Université de Paris-XII, historien de l'Algérie Coloniale, une chronologie et une bibliographie élaborées par Olivier Delorme, historien et écrivain, maître de conférences à Sciences-Po, et la reproduction de l'exemplaire original de la conclusion des pourparlers d'Evian. Cet ouvrage est publié sous la direction de Maurice Vaïsse, vice-président de la commission de publication des Documents diplomatiques français, professeur des Universités à l'Institut d'études politiques de Paris.



Cet ouvrage a été publié avec le soutien du Ministère de la Culture, à l'occasion du 50ème anniversaire de l'indépendance nationale.

DL 3906-2012
I S B N 978-9961-712-47-4



9 789961 712474